

EN CONSTITUCIÓN

Día del Libro: Celebración convocó a más de 200 estudiantes en concurso literario

• Se trató de una iniciativa organizada en conjunto por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Maule Costa y la Biblioteca Municipal de "La Perla del Maule".

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Libro, más de 200 niños, jóvenes y adolescentes se dieron cita para participar en el concurso literario llamado "Escríbete a tu Libro", iniciativa organizada en conjunto por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Maule Costa y la Biblioteca Municipal de la comuna de Constitución.

Este certamen, que honra el poder transformador de la palabra escrita, fue un espacio donde la imaginación y la sensibilidad de los estudiantes de Empedrado y Constitución se plasmaron en creaciones que transitaban desde el verso más íntimo hasta la prosa más elocuente. Cada obra fue testimonio del talento, la dedicación y el amor por la lectura y la escri-

tura que florece en las comunidades educativas del territorio.

PROFUNDO INTERÉS

Al respecto, el encargado de la Biblioteca Pedro Garay destacó y valoró la calidad de las composiciones que sorprendió gratamente al jurado, destacando por su originalidad, y también por la profundidad emocional y estética de sus propuestas. Este evento, celebrado en la Biblioteca Municipal de la comuna costera, no solo celebró los libros, sino también la voz de quienes los leen, los interpreta y, con inspiración, los reinventan. "La alta convocatoria que tuvo el concurso 'Escríbete a tu Libro' es reflejo del profundo interés que niñas, niños y jóvenes de nuestra comuna mantienen por la lectura y la escritura. Para nosotros, como Biblioteca Municipal, es motivo de gran orgullo, esperanza, y nos pone muy contentos al constatar que los libros siguen siendo un puente hacia la imaginación, el pensamiento crítico, y la expresión

personal. Esta notable participación nos hace pensar en la importancia de seguir generando espacios que fomenten el vínculo entre la literatura y las nuevas generaciones, en un entorno de respeto, creatividad y amor por las letras", puntualizó.

ORGULLO

En tanto, el director ejecutivo del SLEP Maule Costa, Julio González, precisó respecto a este concurso, que resulta positivo crear alianzas, en este caso con la Biblioteca Municipal, reiterando así el compromiso con la promoción de la cultura, el fomento lector y el desarrollo de habilidades creativas entre las nuevas generaciones.

En ese sentido, destacó con admiración el nivel de las obras presentadas, subrayando la relevancia de este tipo de instancias para el desarrollo integral de los estudiantes. "Con este concurso pretendemos poner en valor la creación literaria de nuestras niñas, niños y jóvenes, es reconocer la riqueza de sus voces y la profundidad de su mirada so-



De los 200 trabajos recepcionados 35 fueron premiados, en diferentes categorías, siendo los primeros lugares los que ganaron, además de una medalla y diploma, un libro inspirador para que continúen creando.

bre el mundo. Nos llena de orgullo ver cómo desde las comunas de Empedrado y Constitución emergen talentos que no solo dominan la palabra, sino que también nos conmueven y nos inspiran.

Esta instancia además de ser una celebración del libro, también es un homenaje al potencial creativo de nuestros estudiantes, al cual seguiremos impulsando con convicción y compromiso", cerró.



Los niños que obtuvieron los primeros lugares se mostraron felices con sus medallas y diplomas.

Objetivo

El Día del Libro se celebra cada 23 de abril con el objetivo de conmemorar la importancia de los libros en la sociedad, la cultura y el desarrollo humano. Esta fecha fue elegida en honor a la muerte de dos grandes literatos, Miguel de Cervantes y William Shakespeare, quienes fallecieron un 23 de abril de 1616, aunque en calendarios distintos. La efeméride se celebra en muchas partes del mundo, destacando la importancia de la literatura como vehículo de conocimiento, reflexión y creación cultural.